

# Märkischer Sonntag

Eberswalde • 12./13. Dezember 2020

## Spende für die Stiftung WaldWelten



**Eberswalde.** Heidi und Torsten Pelikan, die Inhaber vom Globus Naturkostladen, unterstützen die Stiftung WaldWelten seit 2012 durch verschiedenste Aktionen, eine der ersten war der Apfelverkauf im Geschäft, bei dem ein Teil des Erlöses an die Stiftung ging.

„Thematisch passt es einfach“, so Torsten Pelikan und überreichte diese Woche Montag einem Scheck über 3000 Euro. Dr. Bernhard Götz, stellvertretender Chef der Stiftung WaldWelten, ist darüber sehr froh. Es sind Mittel, über die die Stiftung frei verfügen kann. Von den letzten Globus-Spenden wurde ein Teil der 9. WaldWeihnacht finanziert. Außerdem flossen Mittel in das Forsthaus, das aktuell zum Stiftungssitz umgebaut wird. Außerdem erhielten zwei Studenten davon ein Honorar. Sie kümmerten sich in diesem Sommer um die kleinen Bäume im sogenannten Klimawandel-Wald. Seit der Gründung der Stiftung läuft das wissenschaftliche Projekt „Klimawandel-Wald“ von WaldWelten zur Erforschung der Auswirkungen des Klimawandels. Die Stiftung WaldWelten wurde 2010 als gemeinnützige Stiftung von der Hochschule für nachhaltige Entwicklung und der Stadt Eberswalde ins Leben gerufen. Ihre Schwerpunkte sind die Waldforschung und der Naturschutz, die Umweltbildung und Kulturförderung. Im Foto sind Torsten Pelikan sowie Dr. Bernhard Götz und Vroni Brodmann von der Stiftung WaldWelten (v.l.).

Foto/Text: saschu